

Schwaz, 02.08.2023

Ab September: Wochenkreißaal-Betrieb im BKH Schwaz

Das Bezirkskrankenhaus Schwaz hat beschlossen, **ab September einen Wochenkreißaal** einzuführen, um der aktuellen Personalsituation im Bereich der Geburtshilfe zu begegnen. Diese Maßnahme ermöglicht es, die **Patientinnen bestmöglich zu betreuen** und gleichzeitig die **Patientinnensicherheit** zu gewährleisten.

Der Wochenkreißaal im BKH Schwaz wird von **Montag ab 7 Uhr bis Freitag 16 Uhr durchgehend** geöffnet sein. Während dieser Zeiten begleiten unsere **hochmotivierten Hebammen** einfühlsam und unter Einhaltung höchster Sicherheitsstandards die Geburten. Außerhalb der Zeiten stehen die Krankenhäuser Kufstein, Hall und Innsbruck für Patientinnen zur Verfügung.

"Unsere oberste Prämisse ist die **Sicherheit und das Wohlbefinden der Patientinnen**. Wir möchten gewährleisten, dass jede Frau, die in unserem Haus entbindet, die bestmögliche Versorgung erhält", betont Dr.ⁱⁿ Karin Jeggle-Riha, Primaria der Gynäkologie- und Geburtstation im BKH Schwaz.

Das BKH Schwaz betont, zu **jeder Tages- und Nachtzeit auch am Wochenende eine:n Facharzt:Fachärztin für Gynäkologie im Haus** zu haben. Dies gewährleistet rund um die Uhr die kontinuierliche und kompetente Betreuung bei gynäkologischen Notfällen.

Alle aktuellen Informationen zum Wochenkreißaal und zur Geburtsabteilung sind auf der [offiziellen Homepage des BKH Schwaz](#) verfügbar. Bei Fragen oder Unsicherheiten können sich Patientinnen gerne an die E-Mail-Adresse kreissaal@kh-schwaz.at wenden.

Mit der Einführung des Wochenkreißaals geht das BKH Schwaz entschlossen und verantwortungsvoll auf die aktuelle Situation im Bereich der Geburtshilfe ein. **Die Sicherheit und Zufriedenheit der Patientinnen stehen dabei immer im Mittelpunkt.**

Rückfragehinweis:

Mag.^a Daniela Schmiedrathner
Pressestelle BKH Schwaz
Tel.: 05242 600 56124
Mail: daniela.schmiedrathner@kh-schwaz.at